

Textes :

Regardons Jésus. On a enfoncé les clous dans ses mains et dans ses pieds. et comme un moule, la Croix lui donne la forme de l'homme aux bras ouverts à tous ceux qui ont besoin d'être accueillis, de 'homme levé vers le Ciel d'où vient le salut et où Dieu nous donne rendez-vous.

Déjà, Jésus n'est plus seul... après ce long chemin solitaire. Deux hommes l'attendent déjà, crucifiés également. Ils l'attendent avec tous ceux que Jésus doit sauver et qui le précèdent sur ce chemin de peines ou le suivront. Le salut est offert à qui voudra l'accueillir.

L'histoire de Jésus est unique, non à cause de la Croix mais par l'amour qu'il continue à donner, la foi qu'il garde jusqu'au bout.

Jésus ne serait pas ressuscité que déjà il est quelqu'un devant lequel on s'incline, qui mérite le respect. Nous fixons notre attention sur lui.

Car, dans sa mort comme dans sa vie, il est un exemple.

Dans ses derniers moments de sa mort, nous sommes attentifs aux sentiments qu'il garde et aux attitudes qu'il affiche. il ne s'égarer pas ni ne perd son temps... en cédant à la colère, à la violence, à l'amertume ou à la déception. Pour l'avoir expérimenté, nous savons combien la tentation guette, face à l'épreuve ou à la méchanceté, de réagir autrement que Jésus. en annonçant sa mort jusqu'à ce qu'il vienne, nous rappelons la manière dont il a vécu sa Passion et sa mort,... en espérant le vivre ainsi que lui, selon son exemple.

Dans sa vie, une vie sans doute trop courte, Jésus ne semble pas avoir perdu les raisons de vivre. il a fait tant de bien en si peu de temps. La dernière de ses dernières paroles « tout est accompli peut autant signifier qu'il est au terme de sa mission, que dire qu'il a tellement fait qu'il a sans doute tout fait., qu'il n'a rien à regretter.

Aussi, dans une existence qui est encore pour une part pour nous, devant nous..., Jésus est également un exemple pour que nous fassions de chaque instant à vivre, un instant pour faire le bien comme lui, et d'ajouter ainsi au temps restreint du Christ, la longueur du temps de notre histoire personnelle. La Passion nous renvoie à la patience à vivre dans un temps sans doute plus long mais non moins semé d'embûches. En vis-à-vis de la violence de la Passion du Christ, se fait jour pour nous la patience à avoir pour accomplir une existence plus longue, notre existence.